

Ehrenmedaille für Dr. Magda-Rau

Further Ärztin in Indien für Innovationen in Augenheilkunde gewürdigt.

Hohe Anerkennung für Dr. Magda Rau: Die Inhaberin der gleichnamigen Chamer Privatklinik wurde in Indien die Ehrenmedaille für außerordentliche Verdienste in der Augenheilkunde überreicht. Dies erfolgte im Auftrag der Internationalen Akademie für Fortschritt in der Ophthalmologie während eines Kongresses in Mumbai.

An der „Eye Advance 2014“, so der Name dieser Veranstaltung, war die in Furth im Wald lebende, in Cham praktizierende Ärztin als Referentin geladen. Themenschwerpunkt:

Die neuen multifokalen Linsen. Diese sorgen nicht nur für den Ausgleich einer Sehschwäche (zum Beispiel Ferne), sondern ermöglicht zugleich exzellentes Sehen in der Nähe und in den mittleren Bereichen. Auf diesem Sektor leistete Dr. Rau Pionierarbeit - und nicht nur da. So ist sie in Bayern die Einzige, die zur Behandlung des Grünen Stars die CyPass-Micro-Stent-Methode verwendet.

Quelle: Chamer Zeitung (tl) 2014